

Journée organisée par nos amis Christiane et Yves LAVIGNE qui nous a vu parcourir de belles petites routes de l'arrière pays avant d'arriver à destination pour une visite des jardins d'Adrien.

Belle réception de nos hôtes dans une magnifique salle couverte qui a servi d'écrin à nos belles montures et qui nous a permis de nous restaurer dans d'excellentes conditions.

La suite fut très agréable avec la visite des magnifiques jardins façonnés par la main de l'homme, visite couronnée d'un spectacle hippique.

{vsig}servian2013depart{/vsig}

{vsig}servian2013jardins{/vsig}